

4. Die höheren Aufgaben in der Landwirtschaft zur Überholung Westdeutschlands und zur Erreichung des Weltniveaus erfordern auch eine höhere Qualität in der Agitations- und Propagandaarbeit.

Die Bezirks- und Kreisleitungen werden verpflichtet, die bewährten Methoden der politischen Massenarbeit, wie Leistungsvergleiche, Arbeit mit den Kreis-, Dorf- und Wandzeitungen und dem Flugblatt, die Organisierung Roter Treffs, Herausgabe des täglichen Arguments und anderes, noch breiter anzuwenden. Die Bildung von Agitationsgruppen in den Grundorganisationen der LPG und VEG ist zu verstärken und ihre Arbeit so anzuleiten, daß sie noch besser der Dorfbevölkerung die Politik der Partei erläutern, die Werktätigen mit den fortschrittlichsten Produktionserfahrungen vertraut machen und bei deren Einführung in die Produktion helfen.

Das Zentralkomitee macht es den Bezirks- und Kreisleitungen sowie Grundorganisationen in den Dörfern zur Pflicht, die Arbeit mit den Neuerern und den Besten in der Landwirtschaft zu verstärken, indem regelmäßig Beratungen mit ihnen durchgeführt, ihre Erfahrungen verallgemeinert und sie in ihrer Arbeit besonders gefördert werden. Es ist auch ihre Aufgabe, regelmäßig spezielle Beratungen mit Melkern, Schweinezüchtern, Geflügelzüchtern usw. durchzuführen.

*In den V8Q und LPG mit höchsten Produktionsergebnissen sind ständige Konsultationspunkte einzurichten, in denen gute Praktiker und wissenschaftlich ausgebildete Kader den Genossenschaftsbauern und Landarbeitern anderer LPG und VSQ am praktischen Beispiel erläutern, wie die Produktion und die Arbeitsproduktivität schnell gesteigert werden können.* Das Zentralkomitee kritisiert die Genossen im Ministerium für Land- und Forstwirtschaft, die die Hinweise der 7.Tagung des Zentralkomitees zur Verbesserung der Agrarpropaganda nur mangelhaft durchführten, und verpflichtet sie, umgehend die Produktionspropaganda so zu gestalten, daß die besten Erfahrungen unserer eigenen Landwirtschaft, der Landwirtschaft der UdSSR und anderer Länder schnell den sozialistischen Landwirtschaftsbetrieben zugänglich werden.

Die Landwirtschaftsausstellung der Deutschen Demokratischen Republik in Markkleeberg ist zum ständigen Neuererzentrum der Landwirtschaft der Deutschen Demokratischen Republik zu entwickeln, und die besten Erfahrungen des In- und Auslandes auf dem Gebiet der Landwirtschaft sind zu popularisieren.

Die wissenschaftliche Dokumentation und Information auf dem Gebiet der Landwirtschaft ist entscheidend zu verbessern.